



こんにちは

村田 けい子

2015.12.25
No.33

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。

発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868



「アベ政治許さない」第2回軽トラパレード

「安保法の廃止を！」

「民主主義ってなんだ?!」 「これだ！」

—青空の下、声を響かせる!!—

12月20日(日)9条を守るたてしなの会のみなさんの主催で、第2回軽トラパレードが行われ、私も参加しました。

澄み切った冬空の下、白く雪を頂いた浅間山が映える中、8台のデコレーション軽トラが立科の町中に声を響かせました。先頭車両には、自転車に乗った案山子の「幸ちゃん」サンタの赤い衣装の代表も「皆さんこんにちは、9条を守るたてしなの会です・・・」と呼びかけコールしました。戦争でテロはなくせません。「若者を戦場に送らない!おじいだって送らない」



**戦争法廃止!
憲法守れ!**

思い思いのメッセージをボードに込めた軽トラパレード



「安保法制憲法違反!」「されて嫌なことはしない」「平和のために戦争するな」「自由ってなんだ?!」「コレだ!」「世界の信頼失うな!」とコール。

もうすぐクリスマス。サンタの赤い服を着て、赤い帽子をかぶってパレードをしました。

道行く人が手を振り、クラクションを鳴らしてもらったりと元気をもらいました。

収穫の済んだ畑では人影もまばらでしたが、農作業の手を休めて、手を振ってくれたり、「がんばれ!」と声援を送ってくれたり。参加者も元気にコールしました。「選挙前に2、3度やりたいよね」との声もあり、9条の会では検討することとなっています。

また、戦争法廃止の2,000万人署名運動も進めています。皆さんのご協力をお願いします。



**アキラメない!
廃止するまで頑張るヨ!**

**毎週行われている
スタンディング**

土曜日11:30~12:00
ツルヤ信号前で



お正月の生け花
用意ができました。



今週の
パチリ

J A女性会でお正月用の生け花アレンジ教室があり、参加しました。講師であるお花の生産農家の方から、お花についていろいろ伺いました。黄色い菊はアナスタシアという名前でオランダのもの。カーネーションもコロンビアから来たとのこと。日本のお正月を飾るお花たちもグローバルですね。





今年はお世話になりました。 来年もよろしくお願ひします。

《私的十大ニュース》公私取り交ぜてのランキングです。気軽に読んでください。

1、町議会議員に当選 (2015年4月)

町の住民となって2年目、再び町議会議員に。「境界踏査」で山を歩く。立科は自然に恵まれて本当にいいところですね。



2、二人目の孫が生まれる

長男に2人目の男の子が生まれ、七五三をしました。お乳も足りて、元気な兄とともにたくましく育っています。この子らのためにも平和な国をいつまでも。

4、五無齋保科百助研究会が発足

蓼科の生んだ奇才、保科百助研究会の発足に協力し、夏の自然観察会に参加。命の躍動に感動。



西塩沢農村公園でオニヤンマが100匹以上羽化。西塩沢のファブルさんが見守っている。

5、毎週「けい子ニュース」発行

議会での出来事や感動を伝えたくて、毎週発行を決意。「今週のパチリ」は私の感動をお伝えしています。オニヤンマの羽化やキジ、子猫、龍の這う朝、ハナオクラなど、たくさんの感動に出会いました。



3、戦争法(安保法)成立反対・廃止の運動

住民とともに「戦争法に反対するたてしなう住民連絡会」の事務局として4回にわたる意見広告運動で、350名の賛同を得て、新聞に折り込み、世論を盛り上げた。その力が議会での「廃案を求める意見書」採択に結びつきました。

沖縄の県民集会、「語る会」への参加、署名運動、国会への請願、9条の会のみなさんと2回の軽トラデモにも取り組みました。



毎週取り組んだ。藤岡県議、唐沢流、ちあきさんも合流。



戦争体験を語る会

6、新風27での連帯進む

今年4月に当選した6人の議員(新風27)で学習会や条例案の検討などを行い、バイオボイラーの見学にも取り組みました。みんな、この町をどうすればより元気に、魅力的にできるかを考え行動しています。頼もしい限り。ベテランと一緒にこれからも力を合わせてがんばります。



9、着物姿で、イベントに参加



着物好きな母と一緒に着物姿で出かける機会も何度か持てました。

敬老会や蓼科ずらん会などできる所と着物で参加しうのと挑戦です。ご近所の方の強力なサポートで実現。

7、初めて農業問題に取り組む

6月の初質問は、コメの価格暴落を補てんするためのナラシ対策。町としても保険料を支援すべきではと対応を求めました。リンゴ栽培が続けられるように後継者育成にも町の力が必要です。TPPに反対するよう町長に求めました。

8、毎週街頭で宣伝

毎週火曜か水曜日に茂田井の信号で議会報告をしています。挨拶して下さる方も増え励みになっています。



寒風が甘さを育てる。

みなさんの技を少しでも覚えたい私です。



鉄砲漬け とんがらし、セロリ、人参、シソを昆布で巻いてウリの中に。